

Paris le 4 juillet 2023

L'AFE s'associe à la mobilisation civique contre les violences initiée par l'AMF

L'Assemblée des Français de l'étranger a bien pris connaissance de l'initiative menée par l'Association des Maires de France.

Elle s'associe pleinement à la mobilisation civique autour des valeurs de la République, liberté, égalité et fraternité.

Elus locaux de terrain représentant les Français de l'étranger, nous dénonçons les violences dont nos collègues en France sont les cibles.

En cette période troublée, nous adressons un message de soutien aux maires et élus locaux, maillons indispensables de notre pays.

Le Bureau,

Hélène DEGRYSE

BEZARDIN

Présidente

Ramzi SFEIR

Alexandre

Vice-Président

Vice-Président

Franck BARTHELEMY Thierry CONSIGNY Cécilia GONDARD Mathilde OLLIVIER Daphna POZNANSKI Warda SOUIHI